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В печати опубликованы 
решения /1  л е н у м а Ц К  
КПСС, материалы сессии 
Верховного Совета, и учите
ля  Монаковской, Роговской 
школ, ознакомившись с до
кументами партии и прави
тельства, идут к колхозни
кам, рабочим совхоза и зна
комят их с предстоящими 
задачами, разъясняю т не
понятное.

Учителя Поздняковской и 
Волосовской школ всегда
присутствуют на общих
собраниях колхозников, зна
комятся здесь с колхозными 
делами, участвуют в обсуж
дении очередных задач, ко
торые предстоит решить в 
ближайший период.

Врач Поздняковской боль
ницы депутат сельского Со
вета коммунист А. Г. Гусе
ва—лучший агитатор села. 
Она часто выступает перед 
населением с лекциями на 
медицинские темы. Заведу
ющая Б-Окуловской библи
отекой А .А Б атанина— по
стоянный гость у животно
водов колхоза. Она пропа
гандирует художественную 
литературу, знакомит работ
ников ферм с брошюрами о 
передовых методах труда 
доярок страны.

Педагогический коллектив 
Волосовской школы— актив
ный участник художествен
ной самодеятельности. Он 
подготовил хорошую по
становку и часто выезжает 
с ней по различным селе
ниям района. Недавно драм- 
коллектив, возглавляемый 
директором школы, высту
пил с пьесой «Какое ты, 
материнское сердце?...» в 
Позднякове, Ефанове.

Примеров хорошей работы 
сельской интеллигенции с 
народом много. Но Делать 
надо еще больше. Надо при
знать, что кое-где сельская 
интеллигенция не проявляет 
особой активности. Очень 
редко выступают с д о к л ад а 
ми, содержательными бесе
дами учителя Б-Окуловской 
средней школы. Не участву
ют в культурно-массовой

работе клуба учителя Теп- 
ловской средней школы. 
Многие учителя других школ 
не интересуются жизнью 
колхоза.

А как  нужно и полезно 
сейчас работать с народом. 
Страна готовится к XXIII 
съезду КПСС, скоро наш 
народ будет отмечать 50-ле- 
тие Советской власти. Нет 
сейчас людей равнодушных, 
которые бы не готовили до
стойные трудовые подарки 
этим знаменательным собы
тиям.

Учитель, врач, агроном, 
зоотехник, библиотекарь, ра
ботник клуба— большая иде
ологическая сила на селе. 
Нужно только хорошо орга
низовать, использовать эту 
силу. Кто это должен сде
лать, чья это обязанность? 
Безусловно, политической 
работой призваны занимать
ся партийные организации.

В эти дни советские лю
ди внимательно изучают 
проект Директив XXIII съез
да КПСС по пятилетнему 
плану. Воодушевленные ве
личественными задачами, 
труженики села встали на 
предсъездовскую вахту и с 
напряжением готовятся к по
левым работам, стараются 
организованно завершить зи
мовку скота. На днях район 
рапортовал о досрочном вы
полнении обязательств по 
продаже продуктов животно
водства за первый квартал.

Очень важ ная  работа 
предстоит всем нашим акти
вистам, всей нашей интел
лигенции в дни работы XXIII 
съезда КПСС и после того, 
как  съезд примет решения.

Задача  партийных органи
заций— вовлечь всю интелли
генцию сел и деревень в ра
боту по разъяснению мате
риалов съезда. Уже сейчас 
надо определить докладчи
ков, лекторов из числа сель
ской интеллигенции. Слово 
докладчика, лектора должно 
быть доходчивым, мобилизу
ющим. И это лучше всего 
могут сделать учителя, ком
мунисты.

РАЙОН ЗА Н ЕС ЕН  НА 
О БЛАСТНУЮ  ДОСКУ ПОЧЕТА

За досрочное выполнение квартального пла
на закупок продуктов животноводства при од
новременном увеличении поголовья всех видов 
скота решением бюро обкома КПСС и исполкома 
областного Совета депутатов трудящихся 22 
марта Навашинский район занесен на област
ную Доску почета.

ИТОГИ ВЫ БОРОВ
Исполком райсовета сообщает, что 20 м ар 

та 1966 года состоялись выборы в Навашин
ский районный Совет депутатов трудящихся 
вместо выбывших депутатов по Красноок
тябрьскому № 5 и Чапаевскому № 19 избира
тельным округам.

От общего числа избирателей по этим изби
рательным округам за кандидатов в депута
ты голосовало 100 процентов избирателей.

В результате избраны депутатами в Н а в а 
шинский райсовет:

По Краснооктябрьскому избирательному 
округу № 5 тов. ВОЛКОВ Сергей Павлино- 
вич.

По Чапаевскому избирательному округу 
№  19 тов. РУМ ЯНЦЕВ Василий Арсеньевич. 
Зам. председателя райисполкома Д О М Н И Н .

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР 

О Б Р А а О В А Н И Е 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОКРУГОВ 

ПО ВЫБОРАМ В СОВЕТ СОЮЗА 
И СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ

На основании статьи 34 Конституции СССР 
и статей 24 и 26 «Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР» Президиум Верхов
ного Совета СССР Указом от 22 марта 1966 
года образовал 767 избирательных округов 
по выборам в Совет Союза, в том числе:

160. Кулебакский избирательный округ 
(центр— г. Кулебаки).

Города Выкса, Кулебаки с населенными 
пунктами, подчиненными городскому Совету, 
и районы: Ардатовский, Вознесенский, Вык
сунский и Навашинский.

ВЕСНЕ НЕ СКАЖЕШЬ: „ПОДОЖДИ
СЕЛЬКОРОВСКИЙ РЕЙД

<<

Идет весна. Все зримее ее 
приметы; на дорогах появи
лись лужи, на буграх— про
талины. И недалек тот день, 
когда на поля выедут посев
ные агрегаты.

— Через месяц наверняка 
начнем сеять,—уточнил кол
хозный агроном В. А. Бога
тов.

—А подготовились к севу- 
то?— заметили мы.

— Пока нет. Готовимся 
еще,— признается агроном.

Анализируя ход подготов
ки к весеннему севу в Мам- 
лейском колхозе, участники 
рейда отметили ряд положи
тельных фактов. В хозяйст
ве, например, лучше, ч е ^  в 
прошлом году, обстоит дело 
с вывозкой удобрений. На 
поля доставлено 6,5 тысячи 
тонн торфа и 800 тонн наво
за. Удобрения вывезены в 
паровые поля и под карто
фель. Причем на участки, 
отведенные под картофель, 
торф вывозился вместе с на
возом и сваливался в боль
шие кучи.

Лучше прошлогоднего по
заботились мамлейцы и о 
засыпке семян. В складах 
имеются в необходимом ко
личестве семена зерновых 
культур.

Однако еще не весь се
менной материал доведен до 
посевных кондиций. Так, 
партия сеМян гороха в коли
честве 50 центнеров требует 
дополнительной очистки.

Агроному предложено на
ряду с очисткой гороха ор
ганизовать перелопачивание 
овса и вики, так  как  семе
на слежались и д аж е  места
ми заплесневели. К тому же 
овес и вику необходимо рас
сыпать тонким слоем.

— А препараты для прот- :

равливания семян у вас име
ются? — поинтересовались 
участники рейда.

— Пока нет,—ответил В. А. 
Богатов.

Выяснилось и другое. В 
хозяйстве не имеется поме
щения для хранения ядохи
микатов, до сих пор не обо
рудована протравочная пло
щадка, не подобраны люди, 
которые будут заниматься 
протравливанием семян. Нет 
в колхозе и протравочной 
машины. Эти недостатки не
обходимо устранить в бли
жайшее время. Короче гово
ря, колхоз должен вести сев 
только протравленными се
менами.

Тяжелое положение созда
лось и в тракторной брига
де. Механизаторы почти не 
приступали к ремонту сель
хозмашин. Бригадир трак
торной бригады И. В. Лунь- 
ков объясняет это отсутстви
ем запасных частей. Отчасти 
он прав. На межрайбазе 
действительно нет многих 
деталей к зерновым сеялкам, 
картофельным и кукурузным 
саж алкам. И руководители 
м ежрайбазы  должны учесть

мени и колхозным механи
заторам. Они могут исполь
зовать старые, еще пригод
ные для  эксплуатации де
тали.

Участники рейда были 
очень удивлены, когда узна
ли о том, что в хозяйство не 
завезено горючее. Правда, 
его имеется 2 тонны, но ведь 
для  проведения весеннего се
ва нужно не менее семнад- 
цати-девятнадцати тонн. 
Колхоз на грани катастро
фы. Если он в ближайшие 
дни не завезет горючее, то 
тракторы будут стоять. 
Ведь в половодье горючее не 
завезешь.

Весна идет. И ей не ск а 
жешь: «Подожди». Об этом 
должны твердо помнить 
мамлейские хлеборобы.

Рейдовая бригада газеты 
«Приокская правда»:

3. Капитанова, 
заведующая контрольно-се

менной лабораторией;
Н. Муратов, 

агроном управления по 
защите растений;

И. Лесаев- 
собкор. «Приокской 

правды».это. Но не надо терять вре-
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публика Вьетнам. В про
винции Иенбай близ по
селка Тхак-Ба с помощью 
Советского Союза соору
жается гидроэлектро
станция мощностью свы
ше 100 тысяч киловатт. 
Уже завершен большой 
цикл работ.

На снимке: на одном 
из участков строитель
ства.

Фото В. Будана. 
Фотохроника ТАСС.



ПО РОДНОЙ Н А В С Т Р Е Ч У  XXIII С Ъ Е З Д У

У истоков большого дела
Мероприятия партии и 

правительства по дальней
шему подъему сельского хо
зяйства еще раз показыва
ют, с какой последователь
ностью Центральный Коми
тет КП СС претворяет в 
жизнь программное положе
ние партии о том,чтобы уже 
в ближайшие годы превра
тить наше сельское хозяй
ство в высокоразвитую от
расль народного хозяйства.

Особое в н и м а н и е  в 
проекте Директив уделено 
мелиоративным работам. 
Пятилетним планом преду
смотрено осушить 6-6,5 мил
лиона гектаров заболочен
ных и переувлажненных зе
мель, провести культурно- 
технические работы на пло
щади 9 миллионов гекта
ров. И нас, работников м а 
шинно-мелиоративной стан
ции, не может не радовать 
грандиозность поставленных 
перед мелиораторами задач.

—Мы находимся у исто
ков большого дела,— сказал 
при обсуждении проекта Д и 
ректив бригадир первой ме
ханизированной бригады
В. Д. Мочалов.

Лучше не скажешь. Н а 
шему коллективу действи
тельно предстоит многое 
сделать. Только в текущем 
году нужно произвести кор
чевку кустарника и пней на 
площади 500 гектаров, срез
ку кустарника — 320 гекта
ров. подъем целины кустар
никовым плугом—650 гекта
ров, дискование— 650 гекта
ров и фрезерование — 430 
гектаров. Кроме того, ММС 
произведет добычу торфа в 
количестве 150 тысяч тонн, 
погрузку торфа— 120 тысяч 
тонн, вывозку торф а—90 ты
сяч тонн, приготовит ком- 
постов 20 тысяч тонн.

В 1966 году ММС долж 

на приступить к освоению 
заболоченных земель в сов
хозе «Кулебакский». По з а 
росшим кустарником масси
вам проложат путь экскава
торы, одновременно с ними 
придут мощные корчеватели. 
Так начнется осушение и 
очистка площадей от пней- 
и кустарника. После этого 
будет произведена вспашка, 
дискование и прикатывание. 
В результате проведенных 
мероприятий совхоз получит 
1050 гектаров добротной 
земли, где можно будет ве
сти добычу торфа на удобре
ние и сеять различные куль
туры.

Больш ая помощь в ны
нешнем году будет оказана 
колхозам нашего района. 
Только за счет государства 
здесь намечено выполнить 
механизированные работы 
на сумму 199 тысяч рублей.

Машинно - мелиоративная 
станция в этом году долж 
на сдать Тепловскому кол
хозу 100 гектаров готовой 
площади под сельхозугодья. 
На это и направлены уси
лия второй механизирован
ной бригады. Хорошо тру
дятся на данном участке 
экскаваторщики Юрий Гру
нин, Василий Мысягин и 
Алексей Малышев. Д а  и 
другие механизаторы рабо
тают с душой.

Однако мы нуждаемся в 
помощи колхоза. И вот в 
какой. На отдельных участ
ках растет не кустарник, а 
мелколесье и д аж е  строе
вой лес. Поэтому нашим м а
шинам трудно вести работы 
по очистке площадей от 
срезанного кустарника и вы
корчеванного леса. Предсе
датель артели А. М. Буда- 
рагин заверил нас, что кол
хоз поможет убирать лес, 
но дела  пока не видно.

Этим самым правление кол
хоза сдерживает работу ме
ханизмов. А ведь оно дол
жно быть в первую очередь 
заинтересовано в освоении 
поймы.

В текущем году преду
сматривается полностью ос
воить и сдать Коробковско- 
му колхозу торфоместорож- 
дение «Усолье— 2» на пло
щади 25 гектаров. Часть 
работ на этом участке вы
полнена в прошлом году: 
произведено осушение, кор
чевка и вывозка пней на 6 
гектарах.

Но ММС могла бы сде
лать больший объем работ, 
если бы Коробковским кол
хозом был вовремя выруб
лен лес на дрова. В настоя
щее время основная пло
щадь очищена. Но опять с 
отдельных участков не вы
везены дрова. Их следует 
вывезти до появления па
водковых вод.

Хочется сказать и о том, 
что сделано нашими меха
низаторами в первые меся
цы новой пятилетки. К в ар 
тальный план подрядных р а 
бот машинно-мелиоративная 
станция выполняет успешно. 
Возьмем срезку кустарника. 
Эта работа проведена на 
площади 166 гектаров при 
плане 150 гектаров. А вот 
другой показатель. Н а • 20 
марта ММС погрузила 46,8 
тысячи тонн торфа при п ла
не 45 тысяч тонн. Отстаем 
мы немного с вывозкой тор
фа. Но коллектив ММС за
верил партийную организа
цию, что ко дню открытия 
XXIII съезда КПСС квар
тальный план будет выпол
нен по всем видам подряд
ных работ.

Г. Шмоткин,
зам. секретаря

парторганизации ММС.

Т Я Г А  К  З Н А Н И Я М
О том, как велика тяга к 

знаниям, к повышению свое
го теоретического, общеоб
разовательного уровня на 
Навашинском судострои
тельном заводе, наглядно 
говорит пример СКВ заво 
да.

В настоящее время из 
коллектива СКВ учатся на 
заочных отделениях инсти
тутов и в вечернем техни
куме 37 человек. В их , чис
ле—конструкторы Алексей 
Максимович Зонин, который 
учится на 5 курсе Горьков
ского политехнического ин
ститута, Николай Василье
вич Горчаков учится на 4 
курсе Горьковского институ

та инженеров водного тран
спорта, Альбина Павловна 
Володина учится на 4 кур
се Горьковского политехни
ческого института, Виктор 
Сергеевич Козлов учится на 
1 курсе ГИНВТа, Аскольд 
Александрович Петров учит
ся на 3 курсе ГПИ. Копи
ровщицы отдела Татьяна 
Борисовна Мухаиова, Вера 
Васильевна Гришуткина и 
Альбина Александровна Зу 
барева учатся на 3 курсе 
вечернего отделения Нава- 
шинского судомеханического 
техникума.

В отделе имеются уже 
свои инженерные кадры. 
Они получили высшее обра

зование без отрыва от про
изводства. Это —• главный 
конструктор проекта лауре
ат Ленинской премии Иван 
Александрович Дычко, на
чальник сектора Станислав 
Васильевич Дмитриев, кон
структоры Константин И ва
нович Моздухов, Анна Ти
мофеевна Бандина, М арга
рита Дмитриевна Окладно- 
ва. Знания, полученные - в 
высших учебных заведениях, 
эти товарищи используют в 
своей практической работе, 
они помогают им глубже 
разбираться в сложных тех
нических вопросах.

М. Гундорев.

п о ч е т н ы й  к о л х о з а и  к

СТРАНЕ

Она трудится 
по-ударному

Мария Ш ейк о из ^пец- 
хоза Искра; Шебенин- 
ского района Б елгород
ской области откормила 
в минувшем году 976 
голов крупного рогато
го скота. Среднесуточ
ный привес каждого ж и 
вотного составил 870 
граммов. Все они были 
проданы государству но 
категории высшей упи
танности. В 1966 году 
Ш ейко обязалась откор
мить 1,200 животных, 
добиться среднесуточно
го привеса каждого из 
них до 1.000 граммов.

Фото О. Сизова.
Фотохроника ТАСС.

Иваново. На одной из 
городских окраин завер
шено строительство боль
шого тепличного ком
бината. Его проектная 
мощность 3.400 центне
ров свежих овощей в 
год. Горожане уже по 
лучили первую партию 
зеленого лука. Скоро 
в магазины, столовые, 
детские учре ж д е н и я 
поступят свежие огур
цы, помидоры, салат, 
редис...

На снимке: работни
цы Е. Бычкова (слева) 
и 3. Федорова готовят 
зеленый лук к отправ
ке в магазины.
Фото И. Дынина. 

Фотохроника ТАСС.
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«Звание «Почетный кол
хозник» присваивается чле
ну артели, если он имеет 
25-летний стаж непрерывной 
и безупречной работы». Так 
записано в положении 6 
присвоении этого звания кол
хозникам мучкапской сель
хозартели «Страна Советов», 
Первым получил удостове
рение почетного колхозника 
старейший механизатор Н. 
Глазунов, Ему уже под

шестьдесят. Почти 35 лет он 
водит трактор.

Правление колхоза и п ар
тийный комитет приняли 
решение установить на до
ме Никифора Ивановича 
Глазунова табличку -с над
писью: «Здесь живет почет
ный колхозник».

Всеобщим уважением ок
ружены на Тамбовщине тру
женики, отличившиеся в ра 
боте. В колхозах и совхо

зах  заведены «Книги трудо
вой славы», имена передо
виков заносятся на доску 
почета, новаторам земледе
лия и животноводства обком 
партии и облисполком при
сваивают звания «Лучший 
по профессии». Знатных тру
жеников полей и ферм тор
жественно чествуют на 
праздниках ветеранов труда 
и передовиков сельского хо
зяйства. (ТАСС).

КП_С£
Широким 

шагом
Считанные дни остаются до 

открытия XXIII съезда п ар
тии. Ознаменовать день от
крытия съезда отличными 
показателями в труде—тако
во стремление всех совет
ских людей.

Это видно и на примерах 
тружеников нашего района.

Цех слюды завода № 7 
стройматериалов взял хоро
ший ритм в первом году пя
тилетки. Достаточно сказать, 
что план по валу за январь 
н февраль выполнен коллек
тивом на 105,8 и по товар
ной продукции на 104,9 про
цента.

Здесь бережно, разумно 
расходуют государственные 
средства, систематически р а 
ботают над снижением се
бестоимости выпускаемой 
продукции.

Так, по сравнению с про
шлым годом, за  этот же пе
риод, себестоимость снижена 
на 41 копейку на 1 кило
грамм выпускаемой продук
ции.

З а  11 дней работы в м ар
те коллектив цеха слюды 
выполнил план по валу на 
112 процентов. Свои дости
жения дружный коллектив 
работниц посвящает родной 
партии, ее высшему органу 
—съезду.

Особенно плодотворно тру
дятся в эти дни смены мас
теров Марии Арсентьевны 
Шишкиной и Татьяны Степа
новны Королевой.

Производственные за д а 
ния двух месяцев нового го
да успешно выполнены, а. 
судя по итогам работы м ар
та, месячное задание будет 
выполнено в сменах ко дню 
открытия XXIII съезда п ар
тии.

Г. Семенов.

ЕСТЬ ГОДОВОЙ ПЛАН
Сейчас по всей стране ца 

рит небывалый трудовой 
подъем. Советские люди в 
эти дни стремятся работать 
лучше, чем вчера. Страна на 
предсъездовской вахте.

Трудовой накал ощущает
ся в коллективе нашего лес
хоза.

Так, на 1966 год лесхоз 
должен был заготовить 18 
тонн сосновых шишек. Это 
задание значительно перевы
полнено. Уже заготовлено 
28,2 тонны ценного сырья.

Но перед нами встала 
другая, не менее важ ная  з а 
дача: полностью перерабо
тать ценное сырье, не дать 
ему погибнуть.

Имея в своем распоряж е
нии маломощную сушилку, 
мы не в состоянии были пе
реработать такое количество 
шишек. И вот здесь на по
мощь пришел Сонинский 
колхоз, разрешивший нам 
временно использовать огу
речную сушилку сельхозар
тели.

Таким образом, благодаря 
помощи колхоза и инициа
тиве тт. А. С. Шатагина,
С. В -Сысоева, В. В. Серге
ева и Г. И. Карпова ценное 
сырье переработано вовремя.

Н. Млынок.
, . л е с н и к .
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НУЖДАЮТСЯ В ПОМОЩИ
Замечательные люди ра

ботают на Новошинской 
ферме. Трудолюбивые, ста
рательные. Многие из ж и 
вотноводов имеют большой 
стаж  и опыт работы. Так, 
доярки Елена Александров
на М алова и Анна Василь
евна Хорькова более десяти 
лет отдали своему любимо
му делу. Свой опыт они 
охотно передают молодым 
животноводам Марии Ан
дреевне Хохловой, Зое Пет
ровне Родионовой и другим. 
А поэтому трудно сказать, 
кто из доярок завтра ока
жется впереди: ветераны
фермы или новички.

Пока первенство в сорев
новании удерживает Е. А. 
М алова. За  январь и фев
раль она получила от к аж 
дой коровы по 276 кило
граммов молока. З а  ней 
следуют А. Г. Заикина,
А. В- Хорькова, М .А. Хох
лова и 3. П. Родионова. 
Их результат — 240-260 ки
лограммов молока от коро
вы.

Но достигнутое— не пре
дел. У животноводов есть 
возможности п о л у ч и т ь  
еще больше молока. И они 
получат, если правление Но- 
вошинского колхоза окажет 
дояркам соответствующую 
помощь. Вот что по этому 
поводу говорит А. Г. Заики
на:

— Рационом предусмотре
но давать  коровам карто
фель, а мы до сих пор не 
даем. Видите ли, подвезти 
картофель некому.

Правлению колхоза сле
дует принять срочные меры 
и выделить для подвозки 
картофеля людей. Весь име
ющийся фуражный карто
фель нужно быстрее скор
мить, так как  он начинает 
портиться.

Животноводы высказали 
еще ряд замечаний:

— Пора бы найти подмен
ную доярку,—заметила А. В. 
Хорькова.— Ведь немыслимо 
работать без выходных.

— И нам нужен человек, 
-—ск азала  телятница А. И. 
Малова»—мы не должны 
дрова пилить и печки то
пить. Наше дело за телята
ми ухаживать.

—Мне тоже тяж ело ра
ботать,—вставила А. А. Его
рова,— я и фуражир, и учет
чик, и заведую щ ая фермой. 
Мне дня не хватает, чтобы 
выполнить все обязанности.

—А вы только посмотри
те, где мы находимся: в
красном уголке или в скла
де?—'Обратилась к подру
гам М. А. Хохлова.— Здесь 
хуже, чем в коровнике. Вот 
и отдохни попробуй.

Помещение действительно 
напоминало склад или, точ
нее, сливной пункт. П а  по
лу стояли бидоны с моло
ком, у стен на стеллаж ах 
леж али  подойники. Такая 
обстановка совсем не рас
полагала к отдыху.

В сопровождении телят
ниц идем смотреть их пи
томцев. В телятник попада
ем с трудом: у входа непро
л азная  грязь- В помещении 
пахнет сыростью.

— Здесь на днях был по
топ, —• пояснила телятница 
Е. С. Семенова,— половицы 
в воде плавали. И вот к аж 
дую весну так. А нужно 
настлать пол повыше.

Претензии животноводов 
к руководителям колхоза 
вполне справедливы. Р абот
никам ферм нужна серьез
ная помощь правления ар 
тели и партийной организа
ции.

И. Лесаев.

При обсуждении проекта 
Директив колхозники Пет- 
ряевской бригады Малышев- 
ской артели высказали ряд 
критических замечаний в ад
рес руководителей колхоза.

—Члены правления мало 
советуются с колхозниками, 
— ск азала  в своем выступ
лении колхозница тов. М ар
кина.— На обсуждение хо
зяев земли не выносятся 
важные вопросы. Например, 
до нашего сведения не до
ведены бригадные задания. 
Мы не знаем, была ли ус
тановлена дополнительная 
оплата за  получение сверх
плановой продукции. Собрав 
урожай зерновых выше з а 
планированного, мы не по
лучили никакой дополни
тельной оплаты.

А вот что сказал колхоз
ник тов. Гаврилов:

теж. Пришлось срезать 
фальшборты, приподнимать 
их и начать устанавливать 
вновь, согласно изменениям. 
И опять: прекратить работу!

Чья здесь вина?
— По-моему, в первую оче

редь, конструкторского бю
ро. Необходимо корректиро
вать чертежи своевременно, 
а мастерам детально изу
чать все предполагаемые из
менения. Тогда не будет все
возможных неувязок, тормо
зящих в работе.

Прошло полмесяца. Б рига
да работает не в полную от
дачу не по своей вине. Тре
тий раз нас перебрасывают 
с судна на судно. И всюду 
дело не доводится до конца.

Сейчас дана  команда вы 
полнить работы на стенде 
557 блока—ходовой рубки 
теплохода «Кемь». Трудно 
сказать, как  пойдут здесь 
дела, но люди горят желани
ем трудиться производи
тельно.

— Февраль был холодный, 
а дела  шли куда лучше. 
Сейчас теплее, солнце греет 
вовсю и работать стало ве
селей, но вот такая  органи-

—П оля нашей бригады оди
наковы с землями Поздня- 
ковского колхоза. А урожай 
мы получаем в два раза 
ниже. В чем дело? А в том, 
что мы плохо занимаемся 
удобрением полей. В нашей 
бригаде имеется всего не
сколько штабелей навоза, 
тогда как  у соседей все по
ля уставлены штабелями 
компостов. А почему бы и 
нам не заняться приготов
лением компостов?. Торф у 
нас есть, навоз—тоже.

Разговор полеводов про
должили животноводы. Они 
отметили, что отдельные р а 
ботники фермы не заинтере
сованы материально. Напри
мер, телятницам платят за 
уход, за содержание ж и
вотных без учета привеса. 
А дело в том, что телят не 
взвешивают.

зация труда портит все на
строение.

Раньше давали задания 
бригаде с вечера. Сейчас же 
этого нет. Идешь утром на 
работу и думаешь: «А чем
сегодня будем заниматься?»

Спрашиваешь у мастера:
— Что делать?

Тот пожмет плечами и на
чинает искать выход: «Вот
пойду на оперативку, тогда 
скажу...»

Н а судах крайне плохая 
комплектация: то того нет, 
то другого. Сейчас у брига
дира есть, например, черте
жи на слесарное насыщение 
пятого блока «Кеми».

Чертежи имеются, а дета
ли не укомплектованы ни по 
одному чертежу, а их—6.

Вот почему, когда дум а
ешь над нужным лозунгом: 
«К аж д ая  минута рабочего 
времени— производству», хо
чется пожелать руководите
лям цеха №  3, чтобы и они 
до конца и по-настоящему 
вдумывались в смысл этих 
слов.

Г. Хомяков.

Колхозники предложили ру 
ководителям колхоза, чтобы 
они почаще бывали на про 
изводственных участках. А 
то ведь более двух месяцев 
не был в Петряевской брига
де председатель колхоза тов. 
Салев, а его заместитель 
тов. Маркин вообще не за 
глядывает на колхозный 
двор, а живет в д. Петряе- 
во.

По взволнованным вы ск а
зываниям колхозников чув 
ствуется, что они всей д у 
шой болеют за обществен 
ное хозяйство и полны р е 
шимости выполнить стоя
щие перед ними задачи. 
Долг партийной организации 
и правления колхоза — на
править энергию колхозни
ков на успешное выполне
ние взятых обязательств.

А. Клокова.

Они получат 
дипломы

Организованные в 1964 го
ду вечерние курсы медицин
ских работников в сентяб 
ре этого года заканчивают 
свою работу. К ак  проходят 
на них занятия?

На курсах обучается 49 
человек. 70 процентов посе
щающих— работники учреж
дений, организаций, предпри
ятий города. Тяга к знаниям 
медицины у наших горожан 
очень велика. Это видно хо
тя бы по тому, что из 50 
человек, принятых на кур
сы, отсеялся всего один.

Занимается группа по двух
годичной программе средних 
медицинских работников. 
Занятия проводят опытные 
врачи-специалисты. Напри
мер, хирургию преподает 
опытный специалист С. А. 
Дыдыкин, терапию — В. А. 
Питерова, гинекологию —
3 .А. Коченкова.

После первого года обуче
ния для  проверки знаний 
учащихся и постановки обу
чения в группе из Горьков
ского облздравотдела приез
ж а л а  специальная медицин
ская комиссия, которая при
знала работу курсов хоро
шей. Многие девушки, как, 
например, Галя Гусева, Аля 
Кислова, Ф ая Стриканова, , 
Нина Зинина, Тоня Крюкова 
и некоторые другие, имеют 
только хорошие и отличные 
оценки.

По окончании курсов уча
щимся, успешно вы держ ав
шим экзамены, будут выда
ны дипломы средних меди
цинских работников, после 
чего они могут поступить на 
работу в любое медицинское 
учреждение, в детские сады, 
ясли в качестве медицинских 
сестер.

Некоторые из посещающих 
курсы уж е сейчас работают 
медсестрами в детских са
дах, яслях, больнице. Курсы 
— мероприятие очень полез
ное, и я считаю, что их нуж
но продолжить и в будущем.

J1. Киева,
зав. бактериологической 

лабораторией.
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Испорченное настроение
На стапелях цеха № 3 су

достроительного завода у 
строящихся судов вывешено 
немало плакатов, призывов, 
месячных планов работы 
различных бригад или мас
терских участков.

На одном из речных су
дов укреплена броская н ад 
пись: « К аж д ая  минута рабо
чего времени — производст
ву!»

Все это правильно. Н уж 
ны призывы и лозунги, ме
сячные обязательства. Осо
бенно в эти дни, когда вся 
страна находится на уд а р 
ной вахте в честь съезда 
партии.

Но когда зашел разговор 
о практических делах в эти 
дни в бригаде судосборщи
ков Александра Ивановича 
Терентьева (эта бригада од
на из лучших), пришлось 
услышать нерадостные де
сти.

— Вот читаем мы этот при
зыв: «К аж д ая  минута— про
изводству», и невольно на
прашивается вопрос: «Не
ужели мы, кадровые рабо
чие завода, не ведем дело
вой счет минутам и часам? 
—горько усмехнувшись, на

чал свой разговор А. И. 
Терентьев.

Каждый из нас, конечно, 
заинтересован в высокопро
изводительном труде. Иначе 
и не может. Потрудился хо
рошо— и оплата будет соот
ветственная, но на деле по
лучается иначе.

— Вот имею я план-зада
ние на март:

Сформировать по сборке 
и установке блок 557 на суд
не «Кемь», установить фун
даменты в пятом блоке того 
ж е  судна по 41-му чертежу.

Задание-то есть, а делать 
нечего! Формировать блок 
было нельзя потому, что не 
сдали сварочные работы и 
предварительную правку па
лубы.

Из 41 чертежа по уста
новке фундаментов выстави
ли всего по... шести черте
жам. Почему?

Опять та ж е  история: не 
опущен главный двигатель, 
не произведена сдача палу
бы по правке и сварке.

Или взять «историю» 
с фальшбортами на палубе 
надстройки юта.

Установили фальшборты. 
Затем вдруг изменили чер-

Большая тематическая выставка

Москва. На территории ВДНХ С С С Р открыта 
большая тематическая выставка, посвященная меро
приятиям по подъему экономики сельского хозяй
ства нечерноземной зоны С С СР.

На этом снимке вы видите один из экспонатов 
выставки—новую льнорасстилочную машину «ЛРМ-2» 
завода «Бежецксельмаш», которая входит в комплекс 
машин для снопового способа уборки льна. Предна
значенная для расстила льносоломки из снопов в ленту 
на стлищах, она дает возможность в три раза сни
зить затраты труда по сравнению с ручной работой. 
Фото Н. Кулешова. Фотохроника ТАСС.
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Беседа с читателем

ПРОТИВ ДИКТАТА США
У СОВЕТСКИХ КИНЕМАТОГРАФИСТОВ

В Латинской Америке 
усиливается движение про
тив политического и эконо
мического засилья США. 
против политики южноаме
риканских правительств, 
больше пекущихся не об 
интересах своих народов, а 
о прибылях американских 
монополий. Так, в Чили вот 
уже почти три месяца за 
бастовкой парализована р а 
бота крупнейшего медного 
рудника «Эль- Сеньенте». 
Семь тысяч его рабочих на
стаивают на увеличении за 
работной платы, которая 
сейчас в пять-шесть раз ни
же, чем зарплата американ
ского рабочего, занятого на 
аналогичных работах. В 
знак солидарности с горня
ками «Эль-Сеньенте» заба 
стовку объявили рабочие 
других медных рудников 
Чили, принадлежщих США. 
Их решимость бороться зЯ 
свои права не смогли сло
мить д аж е  солдаты и поли
ция, открывшие огонь по 
горнякам, в результате чего 
убито восемь и ранено 37 
человек. 24-часовой заба
стовкой на всех предприяти
ях страны ответили проле
тарии Чили на эту крова 
вую расправу.

События в Чили— не ис
ключение. 48-час.овая з а 
бастовка потрясла недавно 
предприятия американской 
компании «Дженерал элект 
рик» в Бразилии, в М ана
гуа— столице Н икарагуа со
стоялась манифестация

Закончился 
съезд ХДС

Бонн. Здесь закончился 
съезд христианско-демокра

тического союза — ведущей 

партий западногерманской 

правительственной коали

ции. Вместо подавшего в от

ставку Аденауэра, который 

занимал пост председателя 

партии с 1950 года, новым 

председателем ХДС избран 

канцлер Эрхард.

(ТАСС).

крестьян, съехавшихся со 
всех концов страны. Кресть
яне протестовали против 
господства американских 
компаний в сельском хозяй
стве, требовали проведения 
аграрной реформы. М ассо
вые демонстрации против 
американской оккупации Д о 
миниканской республики 
прошли в Санто-Доминго. 
« Д о л о й  американских 
убийц!», «Покончить с аме
риканской оккупацией!»— бы 
ло написано на плакатах 
демонстрантов. Антиамери
канские выступления состоя
лись в Аргентине и Венесу
эле, Колумбии и Боливии.

Рост национально - осво
бодительного движения на 
континенте заставляет ныне 
Вашингтон искать новые пу
ти проведения политики дик
тата. Об этом, в частности, 
свидетельствует проходящая 
ныне в П анаме сессия спе
циальной комиссии организа
ции американских госу
дарств (ОАГ).

Делегация США пытается 
протащить решение о созда
нии так называемых «м еж 
американских вооруженных 
сил», то есть полицейского 
корпуса, который под фла
гом ОАГ в интересах США 
вмешивался бы во внутрен
ние дела любой латиноаме
риканской республики. Про
образ таких сил—оккупаци
онные войска США в Д ом и
никанской республике, слег
ка разбавленные солдатами 
из Бразилии, П арагвая  и

республик центральной Аме
рики.

Несмотря на все старания 
Вашингтона, его п л а н ы 
встретили сопротивление го
раздо большего числа стран, 
чем того ож идала диплома
тия США. Против них вы
сказались крупнейшие го
сударства Латинской Аме
рики—Мексика, Чили, Ар
гентина. Межамериканские 
вооруженные силы — это 
«опасное оружие», сказал 
министр иностранных дел 
Уругвая Саглио. А предста
витель Перу Л. Санчес за 
явил, что принятие амери
канских предложений «явит
ся началом хаоса в Л атин
ской Америке». Таким об
разом, даж е правящие кру
ги латиноамериканских
стран, обычно послушно вы
полняющие волю Вашингто
на, на сей раз пытаются от
вергнуть навязываемый им 
А м е р и к о й  проект. По 
мнению подавляющего боль
шинства латиноамерикан
ских стран, ОАГ должна 
стать организацией, чья де
ятельность способствовала 
бы их экономическому раз
витию, устранила бы диск
риминационный характер 
торговли с США. Иными 
словами, они хотят покон
чить с экономическим за 
сильем США в Латинской 
Америке.

С. Кулик.

(ТАСС).

■КНМНН1

Ш А Х М А Т Ы

По-боевому прошли два 
очередных тура в чемпиона
те города и завода по ш ах
матам.

В финальной группе, на- 
* брав по 6 очков из 8, лиди- 
; руют В. Баранов (Г1ТУ № 8 ), 
|  и Ю. Мокеев (С К Б ).  На 
I третьем месте — преподава- 
■ тель Б-Окуловской школы

27 февраля при ДСО  
«Труд» судостроительного 
завода начал работать дет
ский шахматный кружок. З а 
нятия в кружке проводятся

И. М. Уколов. У него 5 оч
ков из 8 .

Во второй полуфинальной 
группе единоличным лиде
ром стал Е. Пискунов 
(С К Б ),  выигравший все 
пять партий.

По 4 очка имеют Н. З а й 
цев (цех 11) и В. Клюшин 
(ОТК).

с 10 часов утра каж дое вос
кресенье в спортивном сек
торе Дворца культуры име
ни В. И. Ленина.

А. Симагин.

Из редакционной почты 

Обслуживать, так обслуживать
За  последнее время работ

ники прилавка поселка Те
ша улучшили культурное об
служивание населения. При
ятно видеть чистоту в м ага
зинах, где продавцами ра
ботают тт. Т. Клюшина, 
Е. Большакова, А. Сарыче- 
ва. Улучшился здесь и ас
сортимент товаров.

Однако отдельные продав
цы порой допускают нару
шения правил советской 
торговли. Наблюдались слу
чаи, когда товары продава
лись по завышенным ценам. 
Так, печенье «Новь» прода
валось по 1 руб. 07 копеек 
за килограмм при его сто
имости 1 руб- 02 копейки. 
З а  один килограмм яблоч1 
ного конфитюра бралось
1 рубль 24 копейки вместо 
одного рубля 06 копеек.

Возьмем другой факт. В 
магазины завезены новые 
циферблатные весы. Они до 
сих пор бездействуют, так 
как продавцы на них рабо
тать не могут. Следователь
но, надо провести с продав

цами работу и научить их 
пользоваться новыми веса
ми.

Ж ители поселка Теша на
деются, что правление рай
потребсоюза обратит более 
серьезное внимание на ра
боту продавцов в нашем 
поселке и поможет рабкоо- 
пу навести порядок в тор
говых точках. Обслуживать, 
так обслуживать.

О. Сывороткина.

В РЕДАКЦИЮ ГАЗЕТЫ
Через газету «Прнокская

правда» выносим благодар
ность дирекции, общественным 
организациям судостроительно-, 
го завода, а такж е друзьям и 
товарищам, выразившим собо
лезнование и принявшим учас
тие в похоронах нашего сына 
Андрюши.

Семья Новик.

Редактор 
С А. КАРНАЕВ.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

Горьковский техникум профтехобразования 
(специальность—обработка металлов резанием) 
и Свердловский техникум профтехобразования 
(спецпальность—сварочное производство) произ
водят набор учащихся 41-3 1966 год из числа мо
лодежи. заканчивающей профтехучилище, имею
щей квалификацию не ниже 3-го разряда, обра 
зованне 8 классов общеобразовательной школы, 
проработавших не .менее 2-х лет на производстве 
по полученной специальности.

Преимуществом будут пользоваться лица, де
мобилизованные из Советской Армии.

Техникумы готовят мастеров производственно
го обучения системы профтехобразования.

При Горьковском техникуме организуются 
платные курсы по подготовке к сдаче вступи
тельных экзаменов, которые будут в июле с. г. 
при Горьковском индустриальном педтехнику- 
ме.

За справками обращаться в Г ПТУ № 8.
ДИРЕКЦИЯ ГИТУ № 8.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
Навашинское профессионально-техническое 

училище № 8 производит набор на учебу юно
шей, достигших 16 лет, имеющих образование в 
объеме 8 классов средней школы, на специаль
ности:

Слесарь по .монтажу.
Слесарь-сборщик.
Электрогазосварщик.
Слесарь по ремонту промышленного оборудо

вания.
Срок обучения два года.
Начало занятий с 10 апреля, а для слесарей 

по ремонту с 10 мая 1966 года.
Для поступления необходимы нижеследующие 

документы:
1. Свидетельство о рождении (паспорт).

2. Свидетельство об образовании в подлиннике.
3. Справка с места жительства.
4. Справка о семейном положении.
5. Характеристика из школы.
6. Четыре фотографии размером 3x4.
7. Справка из колхоза, если место жительства 

—сельская местность.
За справками обращаться по адресу:
г. Навашино. Улица Проезжая, дом №1. Быв

шее РУ 14.
ДИРЕКЦИЯ.

5 ОБЪЯВЛЕНИЕ ^
 ̂ 6-го апреля 1966 г. состоит { 
 ̂ ся ПДПС завода по вопросу  ̂
 ̂ «Мероприятия в связи с под- { 
 ̂готовкой завода к переходу на 5 

) новую систему планирования ч 
5 и материального стимулирова- j
; ния».
 ̂ (Докладчик
 ̂ завода т. Яковенко В. Л.) I

, Начало в 16 час. 30 мин. в $ 
} зале парткабинета парткома. 5 
S ПРЕЗИДИУМ ПДПС ЗАВОДА. $

I ОБЪЯВЛЕНИЕ
I ГПТУ № 8 требуются дл 
: работы слесарь-электроыонте 
; слесарь по ремонту оборуд 
: вания и техничка.
: Оплата по положению.
\ За справками обращатье 
= г. Навашино, ГПТУ № 8. Бы 
= шее РУ №14.

s.
ДИРЕКЦИЯ,
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Телевидение
25 МАРТА 

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 11.00 
—«У нас в гостях детские пи
сатели». 12.00— «Театр книги».
12.50—«ГНОМ». 17.00—«Беги, 
ручеек». Мультипликацион
ный фильм. 17.20—«Внимание, 
качество!» 18.00—Телевизион
ные новости. 18.20—«Подвиг». 
Т елевизионный альманах.
19.00—Г. Боровик—«Мятеж не
известных». Спектакль. 21.30 
—Телевизионные новости.
22.00—«Путь к экрану».

НАШ АДРЕС:
Гор. Навашино, ул. 
Школьная, дом 9.

Павашинская типография.
З а к аз  167 .  Тираж 3277 .

Калр из нового художественного клнофильма 
«Звонят, откройте дверь». Павел Васильевич— артист 
Р. Б ы к о в ,  в роли Гены— Витя Косых, в роли 
Тани Нечаевой — Лена Проклова.

Фильм снимал на киностудии «Мосфильм» ре
жиссер А. Митта по сценарию А. Володина'. Оператор 
— А. Панасюк. В центре картины — образ простой 
двенадцатилетней девочки пятиклассницы Тани Не
чаевой, ее душевный мир и происходящие в нем и з 
менения. Создатели фильма поставили перед собой 
цель раскрыть средствами кино неразрывную связь 
поколений, их преемственность, показать мир взрос- 
лых глазами девочки, школьницы, вступающей в пе- 
реломный возраст.

Фотохроника ТАСС.


